

Duque anunció inversiones por más de \$21 billones para obras en Santander

El mandatario señaló que la mayor parte de estas inversiones serán para proyectos viales y de orden social de la región.

Santanderes - 03 Sep 2021 - 06:10 pm

Valesca Alvarado Ríos
 @valescaalvarado

Compartir

f t w in



Presidencia de la República.

A su llegada al departamento santandereano, el presidente Iván Duque anunció una millonaria inversión que supera los \$21 billones para obras que se desarrollarán en diferentes zonas de la región, con el fin de incentivar su desarrollo.

Desde Barrancabermeja y Rionegro, el mandatario se reunió con autoridades locales y comunidad, que le expresaron los principales problemas en cuanto a vías, conectividad, empleo y educación.

Lea también: **Bomberos rescataron a un niño que quedó atrapado en una atracción de un parque en Bucaramanga**

El Presidente Iván Duque llegó en compañía de la consejera Presidencial para las Regiones, Ana María Palau, quien destacó que se invertirán más de \$5,82 billones para 24 proyectos del paquete de reactivación 'Compromiso por Colombia', \$8.3 billones de inversiones en ejecución, más de \$1.25 billones en inversión social y \$6.12 billones de inversión ejecutada.

Duque además asistió a la conmemoración de los 70 años de **Ecopetrol** y a la inauguración de la Red de Laboratorios Centro de Investigación La Suiza-Agrosavia, en Rionegro.

Lo más visto

- CLICS | Hace 2 Días
Diva Jessurum... "sin miedo" en vestido de baño
- CLICS | Hace 3 Días
Liss Pereira, la chévere de Masterchef Celebrity, dejó arrozudos a muchos con su bikini
- CLICS | Hace 1 Día
Mateo Carvajal calificó a Lina Tejero como "marimacha" y ella no se quedó callada
- INTERNACIONAL | Hace 11 Horas
Madre encuentra a su hijo de dos años sin vida y con una carta al lado
- COLOMBIA | Hace 2 Días
Buscan personas que quieran vivir y trabajar en Italia con una sola condición

Rodolfo Zea Navarro @ZeaNavarro

#Noticia | Con el presidente @IvanDuque inauguramos complejo de laboratorios del Centro de Investigación La Suiza, proyecto que tuvo una inversión estimada de \$7.474 millones por parte de @FNDCol y @SomosAGROSAVIA. El Gobierno le apuesta a seguir reactivando el campo #AgroCiencia

La Presidencia Iván Duque llegó en compañía de la consejera Presidencial para las Regiones, Ana María Palau, quien destacó que se invertirán más de \$5,82 billones para 24 proyectos del paquete de reactivación 'Compromiso por Colombia', \$8.3 billones de inversiones en ejecución, más de \$1.25 billones de inversión social y \$6.12 billones de inversión ejecutada.

Duque además asistió a la conmemoración de los 70 años de **Ecopetrol** y a la inauguración de la Red de Laboratorios Centro de Investigación La Suiza-Agrosavia, en Rionegro.

- INTERNACIONAL | Hace 11 Horas
Madre encuentra a su hijo de dos años sin vida y con una carta al lado
- COLOMBIA | Hace 2 Días
Buscan personas que quieran vivir y trabajar en Italia con una sola condición

Rodolfo Zea Navarro @ZeaNavarro

#Noticia | Con el presidente @IvanDuque inauguramos complejo de laboratorios del Centro de Investigación La Suiza, proyecto que tuvo una inversión estimada de \$7.474 millones por parte de @FNDCol y @SomosAGROSAVIA. El Gobierno le apuesta a seguir reactivando el campo #AgroCiencia

Roque, con una inversión de \$3.6 billones y el tramo Curos-Málaga, afectado por las fuertes lluvias.

Para el caso del área metropolitana de Bucaramanga, el mandatario de los colombianos la construcción de los retornos del Anillo Vial, entre Girón y Floridablanca, con una inversión de \$100.000 millones.



Presidencia de la República.

Otras inversiones

Además de las inversiones en proyectos viales, el Presidente de la República destinó \$1.25 billones para el beneficio de 674.853 personas que hacen parte de los programas sociales enfocados a la mitigación y superación de la pobreza de los hogares más vulnerables de Santander.

Entre estos se destacan \$929.000 millones para los programas familias en acción y jóvenes en acción.

Más información: **No hay vacunas para primera dosis contra el covid-19 en Bucaramanga**

Entre tanto, la Consejera resaltó las inversiones del Gobierno para incentivar la educación superior y apoyar a los jóvenes de la región a través del programa Generación E y Fondo Solidario para la Educación que han beneficiado un total de 30.309 estudiantes con inversiones que superan los \$98.000 millones de pesos.

Se espera que el presidente Duque además los 23 kilómetros pavimentados de la vía Curos-Málaga, que desde hace 80 años registra uno de los peores problemas viales de Santander.

Presidencia Colombia @infopresidencia

En Barrancabermeja, Santander, el Presidente @IvanDuque participó en la conmemoración de los #70AñosEcopetrol; una compañía que sigue avanzando en la estrategia de #TransiciónEnergética en nuestro país 🇨🇴

4:43 p. m. · 3 sept. 2021

23 2 Copiar enlace al Tweet

Twittear tu respuesta

Fuente: Sistema Integrado de Información

Temas

Santander / Iván Duque / Inversiones

Le puede interesar



[Video] Duque, vestido de policía. Con plantón recibirán al Parecieran que hay más garantías para Presidente Duque divulga lev que